

2015年06月04日 19:06

「なで肩」でお悩みの方に朗報！の記事に

Ken Yamamoto 先生から「いいね！」

姿勢矯正士の辻内です。前回のブログのテーマ「なで肩」はアーバー「しびれのブログ」にも掲載しました。「なで肩」をテーマにし実際に改善した画像を紹介しているのは案外少ないのでないかと思っています。

そのブログに、「世界を股にかける腰痛治療家」Ken Yamamoto 先生から「いいね！」をいただきました。先生はオリンピックの金メダリストなど世界のトップアスリートを治療しながらエネルギーに世界中で活躍されておられる凄く有名な先生です。

先生のHPを訪問すると「俺は世界を股に掛ける治療家になる！」という「志」を持たれたことを発見！私も大好きな「志」であり「世界から学びに来るような凄い治療家に！」は私の口癖である。

また、とても納得できて嬉しかったのはKen Yamamoto式の確立で触れられている「膝関節」への治療過程であった。

私も自分の悪かった膝で試しながら「治療法」を確立したので「おばあちゃんの膝の痛み」が解消していく経過と同じ経験をしているからだ。

その他の臨床治療例でも交流をすればきっと重なる部分が多いのではないかとフト思った。

和歌山の片田舎にあっても開業以来常に「世界で通用する姿勢矯正テクニックや理論」を追求し「姿勢改善と症状改善」を追求してきている。患者様にもこれらを公言してはばかりない。

先生とはテクニックも違い、スケールの大きさも違い有名ではないかも知れないが、先生のHP等から同じような「熱い思い」の感覚が琴線に触れて伝わってくる。本当に嬉しかった。

そういう意味でも今回いただいた「いいね！」のことはここに記録させていただきたいと思います。Ken Yamamoto 先生！ありがとうございました。

これからも「高いモチベーション」を持ち「より優れた治療法」確立すべく進化し続けたいと思います。頑張るぞ！

参考：http://www.ken-yamamoto.com/?page_id=5371

2015年05月30日 19:58 カテゴリ

「なで肩」でお悩みの方に朗報！

姿勢矯正士の辻内です。この方はどこがどう変わったのか？



(施術前)



(現在の状態)

正解は「なで肩」が直っているということ！もちろん同じ人である。

写真はYさん。

ひどい肩こり、めまいもあり肩胛骨周りのコリがひどくなると胸が苦しくなり、ゾーッとするような血のひいたような状態になる。不安になり、めまいもでたので内科で点滴を受け、安定剤をもらい一日3回服用していた。接骨院やマッサージには月に1回通っていた。血圧は上値118、下値62と低い。最近では腰痛も出てきて不定愁訴を訴えて来院。

あまりにも辛い症状を訴えられたのと画像診断の結果姿勢「猫背」の改善が必要だったので当院の施術プランに従ってキチンと通院することとなった。

10回目までには不調症状がなくなり肩こりも楽になってきたと大変感謝してくださるようになった。

「猫背」は改善してきたが、肩こりが少し出ることがあるとのこと。

ここに至って「なで肩」を改善させる必要があると判断。

それではと考案したのがオリジナル「なで肩改善施術法」であった。

これで肩こり症状は更に出にくくなるはずだ。

当院の姿勢矯正技術は「猫背」等の悪い姿勢ばかりでなく、ひどい「なで肩」も解消できるようになった。進化したテクニックで治療領域が広がった。